



わかみどり

URL <http://minami.city.kitamoto.lg.jp>

北本市立南小学校

みんな なかよく みどりの学校
かしこく 元気な 南っ子

Tel 048-591-4709

Fax 048-591-5802

令和5年度のスタートにあたって



校長 やす だ かず や
安 田 一 也

チューリップやパンジーをはじめとする春の花々が、子供たちの入学や進級を歓迎してくれています。南小に子供たちの元気な声が戻ってきました。4月5日、最上級生となった新6年生が新年度の準備のため登校し、額に汗を流しながら一生懸命に作業をしてきました。作業前、新6年生に「本日の準備登校は、代々南小の新6年生に引き継がれている始業前の伝統的な作業です。最高学年としての務めを果たしてください。」と期待を込めて話しました。真剣なまなざしで話を聞く新6年生の態度に作業に対する意気込みと最高学年のとしての自覚を感じました。藤色帽子の新6年生が新入生や下級生のためにと、一生懸命に心を込め、整えてくれた教室での幕開けです。

さて、本校は、昭和42年4月1日開校、半世紀を経た歴史ある伝統校です。気持ちも新たに「みんな なかよく みどりの学校 かしこく げんきな 南っ子」を学校教育目標として、全職員一丸となって進めてまいります。

この春、64名の卒業生を送り出し、新たに76名の1年生を迎え、全校児童427名、19学級、教職員49名（会計年度職員、調理員等含む）で心新たにスタートします。子供たちも新しい担任、新しい友達との新たな出会いに胸をふくらませていることと思います。その期待に応えるため、引き続き開かれた学校・活力ある学校・安心、安全な学校の具現化に向け、教職員一丸となって全力を尽くしてまいります。

令和5年度のスタートにあたり、「笑顔と優しさにあふれ、ありがとうでいっぱい为学校」を目指す学校像に、「笑顔と優しさにあふれ、使命感に燃える教職員」を目指す教師像として新たに掲げ、これまでの南小のよき歴史と伝統を引き継ぐとともに保護者や地域の皆様の御理解と御協力をいただきながら、より充実した教育活動を展開していく所存です。

そして、社会の変化が加速度を増し、複雑で予測困難な世の中が到来すると言われる中で、子供たちが「たくましく、心豊かに生き抜いていく力」を確実に身に付けられるよう下記のとおり目指す児童像を設定し、取り組んでまいります。学校のことで心配なこと、気になること等がございましたら、御相談ください。保護者及び地域の皆様方には、引き続きより一層の御理解と御協力を賜りますよう、心よりお願い申し上げます。1年間、どうぞよろしくお願ひいたします。

目指す児童像

「 笑顔と優しさにあふれ、自ら学びに向かう児童 」

○よく考える子(知) ○助け合う子(徳) ○たくましい子(体)

